

Martes 09 de septiembre 2014

El Financiero IETU, instrumento eficiente en la formación de capital en la economía: SHCP

Marcela Ojeda En junio de 2011, la Secretaría de Hacienda diagnosticó el desempeño del IETU a tres años de existencia, y un mes antes la OCDE dijo que sólo sería innecesario si México lograba ampliar significativamente su base tributaria empresarial. De lo contrario, el IETU debía seguir su "importante función de cubrir lagunas tributarias". Hacienda recordó que el IETU se originó por la necesidad de ampliar en forma permanente los ingresos no petroleros, dada la caída de la extracción de crudo, y dijo que en tres años había cumplido sus principales objetivos: elevar directa e indirectamente la recaudación del ISR. Subrayó que con la entrada en vigor del IETU, la tasa de crecimiento de la inversión en maquinaria y equipo en México tuvo un importante aumento, luego de que a finales de 2007 venía cayendo. P.C. SHCP, IETU, sistema tributario Separación de Escocia arriesga proyectos de energía

BLOOMBERG Un voto por la independencia en Escocia podría detener el trabajo en proyectos de energía renovable que respaldan 14 mil millones de libras (23 mil millones de dólares) de inversión y 12 mil puestos de trabajo, planteando interrogantes sobre cómo los desarrolladores recibirían los subsidios, dijo un proveedor de energía. Green Energy Plc, que vende electricidad a casi 20 mil clientes en el Reino Unido, dijo que romper la unión entre Inglaterra y Escocia en un referéndum el 18 de septiembre, obligaría a los dos países a negociar cómo dividir el pago de la electricidad. P.C. sector energético, economía mundial Dan 2,659 mdp a Seguro de Desempleo

Zenyazen Flores El gobierno federal asignó un presupuesto de más de 2 mil 600 millones de pesos para el primer año de aplicación del Seguro de Desempleo. Sin embargo, esa cantidad representa menos de la tercera parte de los 9 mil millones de pesos que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) estima que costará anualmente dicho programa durante el periodo 2014-2019. De acuerdo con el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2015, se asignaron 2 mil 659 millones de pesos para el Seguro de Desempleo "previéndose los recursos para hacer frente al programa" cuyo inicio se contempla hacia el 2015 y que la conclusión de su implementación, de acuerdo con el Pacto por México, se dé en el segundo semestre de 2016. Aunque en el 2014 el programa no está en vigor, el gobierno federal etiquetó recursos por mil 950 millones de pesos que serían utilizados para su "arranque". P.C. Presupuesto de Egresos, seguro de desempleo Con nuevo régimen 4.2 millones en la formalidad: EPN

Eduardo Ortega Con el Régimen de Incorporación Fiscal, 4.2 millones de mexicanos se han incorporado a la formalidad, informó el presidente Enrique Peña Nieto. En el Salón Tesorería de Palacio Nacional, el mandatario puso en marcha el Programa "Crezcamos Juntos", que busca incorporar a 28.6 millones de mexicanos a la economía formal. Acompañado por el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, detalló que hay 700 mil contribuyentes más que en el régimen anterior de pequeños contribuyentes. Con el objetivo de acelerar la formalización de la economía, firmó el decreto que contempla tres medidas para ampliar las facilidades y los beneficios del Régimen de Incorporación Fiscal. P.C. Crezcamos Juntos, economía formal, sistema tributario Ventas de autos aceleran en México y las exportaciones se frenan en agosto Axel Sánchez La industria automotriz mexicana tuvo un cambio de velocidades. Luego de que en la primera mitad del 2014 las ventas internas presentaron resultados débiles, en agosto se dispararon un 17.6 por ciento; mientras que las exportaciones de vehículos frenaron su desempeño positivo de los últimos seis meses y registraron una disminución de 0.1 por ciento en el octavo mes del año en curso. El estancamiento de los envíos de autos al exterior fue consecuencia de una menor demanda en Argentina, Brasil y Europa, mercados hacia donde las exportaciones cayeron 52, 20 y 51 por ciento, respectivamente. Esto apenas pudo ser compensado por un incremento de 5.4 por ciento en los envíos de vehículos a Estados Unidos, destino del 69 por ciento de las exportaciones de autos producidos en México. P.C. industria automotriz Reforma Necesita AL inversión millonaria en agua

América Latina necesita invertir al menos 12 mil 500 millones de dólares anuales antes del 2030 para alcanzar metas básicas de cobertura, calidad de agua potable y saneamiento, señaló este martes el Banco de Desarrollo de América Latina, CAF. La cifra representa el 0.3 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) de la región, que se vería incrementado en un 0.4 adicional si se sumara la inversión en operatividad y mantenimiento de las infraestructuras necesarias para garantizar el abastecimiento, la calidad y el saneamiento del agua. "Para esto es necesario aumentar una décima del PIB los ingresos del sector con estructuras tarifarias más efectivas y la reducción de costos, y con eso junto aflorarían dos décimas que se podrían dedicar a esto", aseguró el Director de proyectos de Desarrollo Social de CAF, Daniel Rivera. P.C. América Latina, agua, recursos naturales, desarrollo urbano Alarma a Francia aumento de migrantes

AP Calais, Francia (08 septiembre 2014).- Inmigrantes procedentes de África emboscan camiones, se introducen en los autos de los vacacionistas y pelean por el territorio, nuevas conductas de la creciente lucha por cruzar el Canal de la Mancha hacia Inglaterra. Autoridades de la región norteña de Francia se han puesto a la defensiva, han ordenado el reforzamiento de la seguridad y amenazado a Inglaterra, a la que acusan de no ayudar a lidiar con el problema. La Alcaldesa Natacha Bouchart, quien sostiene que la ciudad ha sido tomada como rehén, prometió la semana pasada cerrar el puerto -una medida ilegal- si el Primer Ministro británico, David Cameron, no acude a Calais para analizar el problema. P.C. migración Pedirán 7 mil mdp para innovación

Por Verónica Gascón Cd. de México México (09 septiembre 2014).- Para el Programa de Estímulos a la Innovación (PEI) se solicitarán 7 mil millones de pesos para ejercerse el próximo año, lo cual es 3 mil millones más que lo asignado durante 2014. La petición de incremento presupuestal será presentada por la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Económico, lo cual supera la previsión del Gobierno Federal de otorgar solo 4 mil 620 millones de pesos a este programa, en el Presupuesto de Egresos. Durante la presentación de la convocatoria del Programa de Estímulos para la Innovación, Enrique Cabrero, presidente de Conacyt, consideró que a pesar de que el presupuesto para este fin ha ido en aumento, aún es insuficiente para atender a las empresas. Comentó que es preocupante que sólo 5 por ciento de las empresas destinan recursos para investigación y desarrollo. Luis Gabriel Torreblanca, director adjunto de desarrollo tecnológico e innovación de Conacyt, afirmó que el 65 por ciento de los recursos de este programa se destinan a empresas

pequeñas y medianas. P.C. PEI, Conacyt, innovación, inversión, presupuesto Tienen reservas baja semanal de 258 mdd

Por Notimex Cd. de México México (09 septiembre 2014).- Al 5 de septiembre de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 191 mil 255 millones de dólares, una reducción semanal de 258 millones, tras el nivel máximo histórico alcanzado el pasado 29 de agosto. El Banco de México (Banxico) informó que la reducción semanal en las reservas internacionales fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto central. En el boletín semanal sobre su estado de cuenta, precisó que al 5 de septiembre pasado las reservas internacionales presentaron un crecimiento acumulado de 14 mil 734 millones de dólares respecto al cierre de 2013, cuando se ubicaron en 176 mil 522 millones. P.C. Banco de México, reservas internacionales Repunta inflación de nuevo en agosto

Por Amin Vera Cd. de México México (09 septiembre 2014).- El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) creció 0.36 por ciento en agosto, para alcanzar una tasa anual de 4.15 por ciento, con lo que sumó su segundo mes consecutivo por arriba del límite de 4 por ciento, informó el Inegi. Dicho repunte confirma las preocupaciones del Banco de México, ante un encarecimiento en el nivel de vida que rebasó nuevamente el rango anual que se había determinado como meta para este año. Además, el aumento de precios se ubicó también por arriba de lo esperado por los analistas consultados por el servicio de información financiera Bloomberg, quienes estimaban un crecimiento de 0.31 por ciento en el octavo mes del año. P.C. INEGI, inflación Cuestionan plan contra informalidad

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (09 septiembre 2014).- El nuevo plan contra la informalidad que presentó el Ejecutivo contiene beneficios importantes, pero es cuestionable su efectividad para atraer a negocios que han logrado altos ingresos sin pagar impuestos, señalaron fiscalistas. Los contribuyentes que entren al Régimen de Incorporación Fiscal (RIF) podrán obtener créditos de vivienda, descuentos en el pago de cuotas de seguridad social y una exención del 100 por ciento en el pago del IVA y IEPS durante diez años para aquellos con ventas hasta por 100 mil pesos anuales. Y para los que tengan ingresos entre 100 mil y 2 millones de pesos anuales, tendrán subsidio total en dichos impuestos el primer año y descuentos progresivos los siguientes nueve años, según nuevo decreto. P.C. sector informal, reforma fiscal El Economista Reservas internacionales caen a 191,255 mdd REDACCIÓN Las reservas internacionales cayeron 258 millones de dólares para ubicar su saldo, al cierre de la semana, en 191,255 millones de dólares. Pese a la reducción, al 5 de septiembre, las reservas presentan un crecimiento acumulado de 14,734 millones de dólares. De acuerdo a un comunicado emitido por el Banco de México (Banxico), la reducción semanal en las reservas fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales de la Institución. P.C. Banco de México, reservas internacionales ”Pequeño” crecimiento mundial de 3% para el 2014 AGENCIA Christine Lagarde, directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), abrió la puerta a una revisión a la baja del crecimiento mundial en el 2014 al esperar un “pequeño 3%”, contra 3.4% previsto hasta ahora.

“Estamos actualizando nuestras previsiones. El crecimiento mundial va a aumentar un pequeño 3% este año, entre 3 y 3.5%”, dijo la directora gerente del Fondo Monetario en una entrevista al diario francés Les Echos. P.C. FMI, crecimiento económico, economía mundial Precios al productor llegan a 3.30% a tasa anual REDACCIÓN El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) dio a conocer, a través de un comunicado, que durante agosto del 2014 el Índice Nacional de Precios Productor (INPP) Total, excluyendo petróleo, tuvo una variación de 0.39%, alcanzando una tasa anual de 3.30 por ciento. En el mismo periodo de 2013 las cifras fueron de -0.07% mensual y de 0.92% anual. P.C. INEGI, INPC El nivel histórico en inversión pública se mantendrá en el 2015 REDACCIÓN Aunque para el 2015 habrá una presión en las finanzas públicas, derivada de una reducción transitoria en la plataforma de producción de petróleo, se mantendrá el nivel histórico de inversión pública gracias a los recursos que se obtendrán tras la reforma hacendaria, explicó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). La dependencia abundó en que a través del Paquete Económico 2015, el gobierno mantiene el estímulo contracíclico que permitirá dar soporte a la actividad económica del país, así como a la inversión, al tiempo de hacer frente a la caída de la plataforma de producción de petróleo. P.C. inversión pública, finanzas públicas En competitividad tributaria México es poco atractivo YOLANDA MORALES

México fue desplazado por 50 países en los últimos dos años dentro del comparativo que calcula el efecto de la fiscalización sobre la inversión que mide el Foro Económico Mundial (WEF, por su sigla en inglés). En el 2014, se ubicó en el sitio 110 de 144 posibles en el listado que titula “impacto de la fiscalización como incentivo a la inversión”, con una calificación de 3.2 puntos sobre siete, lo que claramente es una nota reprobatoria. P.C. sistema financiero, sistema tributario, reforma fiscal, gasto público Peso se aprecia 0.66% frente al dólar REDACCIÓN El peso se apreció 0.66% equivalente a una ganancia de 8.70 centavos frente al dólar, con valor de 13.0570 pesos por dólar, según la información de Banco de México, después de la decisión del banco central de mantener sin cambios la tasa de interés. La moneda de México ganaba el viernes tras la decisión del banco central local de mantener su tasa de interés referencial en un mínimo histórico y la publicación de un dato laboral en Estados Unidos que resultó más débil de lo esperado, mientras que la bolsa operaba estable. P.C. tipo de cambio El ingreso laboral cae en 26 entidades FERNANDO FRANCO La precarización del salario en México se agudizó en 26 entidades del país en el segundo trimestre del año con respecto a igual periodo del 2013. En seis de éstas, el deterioro del poder adquisitivo fue superior a 10 por ciento. De acuerdo con el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), a nivel nacional, el ingreso laboral per cápita cayó 4.43% en términos reales (considerando la inflación), al pasar de 1,681.96 pesos en el periodo abril-junio del 2013, a 1,607.49 en igual lapso de este año. A nivel local, en 26 entidades se registró una contracción. En seis fue superior a 10 por ciento. Se trata de Yucatán, Nuevo León, Durango, Quintana Roo, Sinaloa y Colima. P.C. salario, poder adquisitivo, entidades federativas La Jornada Inflación anual se acelera a 4.15% en agosto: Inegi Por Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. Los precios al consumidor en agosto registraron una elevación mensual de 0.36 por ciento, el mayor incremento para el mismo mes desde 2009, con lo cual la inflación anual mantuvo su tendencia ascendente y alcanzó una elevación de 4.15 por ciento, la mayor en seis meses. La canasta de bienes y

servicios de consumo básico reportó un aumento mensual de 0.22 por ciento y un incremento de 5.04 por ciento sobre el nivel de precios observado en agosto del año pasado, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Los productos que mayor incidencia tuvieron en el aumento de precios en agosto, señaló el organismo, fueron la carne de res, con una elevación mensual de dos por ciento; la de puerco, que se encareció 4.42 y la de pollo, con un aumento de 2.30 por ciento. P.C. INEGI, inflación

Para 2024 el 35% de generación eléctrica debe ser con recursos renovables: Joaquín Coldwell Por Israel Rodríguez México, DF. Pedro Joaquín Coldwell secretario de Energía aseguró, que México tiene una gran capacidad en materia de energías verdes estimada en 18 mil gigawatts y hay una meta en la Ley para que en 2024 por lo menos alcanzar el 35 por ciento de la generación sea a través de energías renovables. Durante el anuncio del Foro: Alternativas Verdes, Innovación y Desarrollo Sustentable, a efectuarse los próximos 16, 17 y 18 de octubre en Morelos, el funcionario destacó que en el caso de la geotermia, México ocupa el quinto lugar en el mundo y por eso es que en la Reforma Energética se estableció una ley para regular la inversión en este tipo de energía. Por su parte, Juan José Guerra Abud, secretario del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) consideró que en caso de que los resultados de la reforma energética no se dieran sólo por el beneficio que se va a obtener en materia ambiental esta reforma se justifica. P.C. sector energético

En México, a más estudios, menos empleos: OCDE Por Laura Poy Solano México, DF. En nuestro país, el mercado laboral aún favorece más a quienes sólo han cursado estudios de primaria y secundaria, revela la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) en su Panorama Educativo 2014. Únicamente México y Corea mostraron las tasas de desempleo más altas entre quienes cuentan con educación superior, con 4.6 y 2.9 por ciento, respectivamente, mientras para quienes sólo tienen formación básica fueron de 3.5 y 2.6 por ciento. P.C. OCDE, empleo, educación

Gases de efecto invernadero alcanzaron nuevo récord en 2013: OMM Por Reuters Ginebra. Los volúmenes atmosféricos de gases de efecto invernadero alcanzaron un nuevo récord en el 2013 debido a que las concentraciones de dióxido de carbono subieron a la tasa más veloz desde que se empezaron a registrar datos fiables a nivel mundial, dijo este martes la Organización Meteorológica Mundial (OMM). El volumen de dióxido de carbono, o CO2 -el principal gas de efecto invernadero derivado de la actividad humana-, fue de 396.0 partes por millón (ppm) en el 2013, 2.9 ppm más que en el 2012, el mayor incremento interanual desde 1984, cuando comenzaron a registrarse datos globales fiables. P.C. efecto invernadero, medio ambiente, contaminación

El País La crisis hace que España supere aún más su marca de ‘ninis’ PILAR ÁLVAREZ Madrid 9 SEP 2014 - 09:09 CEST434 Uno de cada cuatro jóvenes españoles ni estudia ni trabaja. España es el país europeo con más ninis en la franja entre los 15 y los 29 años y está también cinco puntos por encima de la media de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE), junto con Chile, Irlanda, Turquía, Italia o México. Los universitarios sin empleo ni continuidad en las aulas han aumentado 10 puntos en cuatro años hasta el 23%, según el último informe Panorama de la Educación 2014 de la OCDE. P.C. OCDE, educación